

Cuba ouvre davantage d'opportunités d'emploi



Photo: Prensa Latina

La Havane, 10 février (RHC)- Alejandro Gil, vice-premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, a déclaré ce mardi que Cuba ouvre aujourd'hui plus de possibilités d'emplois avec l'expansion et l'amélioration des licences à l'intention des travailleurs à leur compte.

Récemment, le Conseil des ministres a approuvé l'extension de 127 à plus de 2 000 les activités que peuvent exercer les travailleurs à leur compte, dont seulement 124 avec des limitations totales ou partielles.

Selon les statistiques officielles, il y a actuellement plus de 600 000 travailleurs indépendants, un chiffre qui représente 13 % de l'emploi de l'île ; 30 % d'entre eux sont des jeunes et 35 % sont des femmes.

S'exprimant mardi lors de l'émission de télévision La Table Ronde, Alejandro Gil a déclaré que cette décision ouvre un ensemble d'opportunités et d'options d'emploi, dans le contexte économique et social que vit la nation.

«Dans le monde, des activités ferment, des entreprises font faillite et le taux de chômage en Amérique latine est estimé à plus de 10 %», a-t-il rappelé.

Toutefois, il a souligné que le travail est la façon la plus digne pour un Cubain de vivre et que la meilleure façon de faire face à ce contexte «n'est pas de fermer ou de limiter, mais d'ouvrir et de rendre les possibilités plus flexibles en ce sens».

Le vice-premier ministre a commenté l'impact de la Tâche «Mise en Ordre» en cours d'application par le gouvernement depuis le 1er janvier. Il a rappelé que plus de 80 mille personnes se sont rendues dans les bureaux municipaux du ministère du Travail à la recherche d'un emploi et plus de 40 000 personnes ont été embauchées rien que dans le secteur public.

La ministre du Travail et de la Protection sociale, Marta Elena Feitó, a déclaré que le but de ce processus d'expansion et d'amélioration est de continuer à développer le travail indépendant.

Elle a expliqué que pour la sélection de ces deux mille activités, ils ont pris en compte la Classification nationale des activités économiques du Bureau national des statistiques et de l'information.

Elle a mentionné comme nouveauté l'accomplissement des démarches dans un «guichet unique», où l'intéressé peut effectuer toutes les procédures sans avoir à se déplacer dans les différentes entités.

Pendant ce temps, la ministre des Finances et des prix, Meisi Bolaños, a déclaré que malgré l'ampleur des changements, la charge fiscale des travailleurs à leur compte n'est pas augmentée.

Elle a expliqué que le système fiscal ne peut être séparé des caractéristiques et des conditions de ce travail, ni des capacités économiques des personnes qui l'effectuent, dans le respect de l'équité comme principe inaliénable des impôts appliqués à Cuba, d'où les ajustements à ces prémisses.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247291-cuba-ouvre-davantage-dopportunités-demploi>



Radio Habana Cuba